

Perú culmina su participación en la LXVII Reunión del Consejo del Mercado Común y en la Cumbre del Mercosur

22 de diciembre de 2025

Nota Informativa 1670-25

El Gobierno del Perú concluyó su participación en la LXVII Reunión Ordinaria del Consejo del Mercado Común (CMC) y en la Cumbre de Presidentes del Mercosur y Estados Asociados, encuentros realizados en la ciudad de Foz de Iguazú bajo la Presidencia Pro Tempore de la República Federativa del Brasil.

La delegación nacional estuvo liderada por el director general para Asuntos Económicos del Ministerio de Relaciones Exteriores, embajador Jorge Félix Rubio, quien participó en las sesiones del CMC —máximo órgano decisorio del bloque— y en la Cumbre de Presidentes, la cual contó con la presencia de los mandatarios de Argentina, Brasil, Paraguay, Uruguay, Panamá, así como de los cancilleres de Bolivia y Chile.

En la Cumbre de Presidentes, el Perú reafirmó su compromiso con un Mercosur más dinámico, pragmático e inclusivo. La delegación destacó la importancia de preservar los espacios de diálogo político, promover la estabilidad regional y profundizar la cooperación económica en favor del desarrollo sostenible y el bienestar ciudadano.

Asimismo, durante las reuniones, se abordaron temas prioritarios de la agenda regional, tales como el fortalecimiento del proceso de integración, la facilitación del comercio intrarregional, la convergencia normativa y la integración productiva. Asimismo, se analizaron los principales desafíos políticos y económicos que enfrenta la región en la actualidad.

La presencia peruana en estos encuentros de alto nivel responde a su condición de Estado Asociado, reflejando el interés del país por fortalecer su vinculación con los mecanismos de integración regional. Esta labor se realiza en complementariedad con otros procesos subregionales de los que el Perú es miembro pleno, como la Alianza del Pacífico y la Comunidad Andina.

Con esta participación, Perú ratifica su rol activo en los foros del Mercosur, impulsando una agenda orientada al consenso y la cooperación como herramientas fundamentales para enfrentar los retos comunes de la región.